

ARQUIA/BECAS

DOSSIER

LA CIUDAD

Escribir sobre la ciudad de París, me parece un tema demasiado extenso para tratar en un dossier, ya que pienso que se requeriría de una mayor extensión para describir la ciudad de París y conseguir realizar una imagen realmente fiel de la misma. Así que me limitare a plasmar mis impresiones y sensaciones sobre la misma.

París me parece una ciudad transformada para el turista, sus calles plazas... dan la sensación de estar ideados para atraer el deseo de la estancia y retorno a ella. Probablemente una de las ciudades con mayor patrimonio arquitectónico y cultural de Europa, es una lección magistral de cómo gestionar y vender este patrimonio al visitante. Probablemente esta visión de París es a que recibe el visitante de que viene por un corto periodo de tiempo, el París de la Torre Eiffel, el Arco del triunfo, Notre Dame... Pero gracias a la oportunidad que me ha brindado Arquia, he podido conocer un París diferente, de menor escala, el que te permite disfrutar de sus barrios y de cómo los parisinos viven realmente su ciudad, para lo que recomendaría visitar el parque de la Villete o el Canal de Saint-Martin. Un París muy diferente, que es el que realmente te hace llegar a apreciar esta ciudad.

EL ESTUDIO,

La imagen con la que me quedo en mi cabeza de la agencia de DPA, es con la de la motivación que la agencia inculca a sus arquitectos, por una arquitectura de renovación constante en la que siempre se busca nuevas soluciones ante los problemas a los que la arquitectura busca solución.

Para ello DPA dota de gran autonomía a sus arquitectos, incentivando su capacidad creativa y cuidando el detalle en todo aquello que producen.

LA GENTE.

Gracias a la dimensión de la agencia DPA, generalmente convergen un importante número de Becarios e Arquitectos de diferentes nacionalidades, Experiencia realmente enriquecedora gracias a la mezcla de ideologías, culturas....

EL CLIMA

Llegue a París a finales de Marzo y el clima era realmente suave, con lluvias esporádicas. Durante el verano la temperatura es realmente agradable llegando rara vez a superar los 30 grados.